



UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS OCOSINGO CHIAPAS

NOMBRE: LEYVI CHRISTIAN LÓPEZ LÓPEZ

CARRERA: LIC. .ENFERMERÍA

TRABAJO: ENSAYO

CUATRIMESTRE OCTAVO

MATERIA: LEGISLACIÓN EN SALUD

.

CATEDRÁTICO: LIC. PEDRO ALEJANDRO BRAVO HERNÁNDEZ

FECHA DE ENTREGA 14 / 03 / 21

INTRODUCCIÓN

La carrera está definida por Chiavenato como la secuencia de puestos o actividades que desarrolla una persona a lo largo del tiempo en la organización. En El método científico en enfermería Está sujeto a dos características principales: Carácter empírico; tiene como primer y último referente la experiencia, la observación y el control. La aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera, es el método conocido como proceso de Atención Enfermería (P .A. E.)

Bajo esta premisa el presente ensayo que presento a continuación nos permitirá tener mayor conocimiento acerca de estos temas planteados demostrando su importancia en el área de enfermería

LA CARRERA PROFESIONAL

es un reconocimiento esfuerzo académico mediante un incentivo económico el cual tiene como objetivos: « Procurar la superación de los profesionales con el fin de ofrecer un mejor servicio y retener a los profesionales mejor calificados en cada área de actividad». Un aspecto de vital importancia a lo largo de la vida laboral de un trabajador es la evolución de su carrera profesional, es decir el camino que una persona va recorriendo desde que empieza hasta que termina definitivamente de formar parte de la población activa.

Por tanto, se puede considerar la carrera profesional de un individuo, como el conjunto de actividades y puestos de trabajo desempeñados por este durante toda su vida laboral.

A lo largo de este tiempo, el trabajador ha de fijar sus metas y seleccionar los medios tangibles e intangibles para lograrlas, por lo que se considera un proceso continuo y sucesivo a través del cual la organización llega a reconocer a sus empleados como el principal activo para impulsarse hacia la consecución de sus objetivos mediante la promoción del desempeño eficiente de los mismos.

La investigación científica es sistemática, empírica y crítica:

Que sea sistemática implica que hay una disciplina para realizar la investigación científica y que no se dejan los hechos a la casualidad.

Que sea empírica se debe a que se recolectan y analizan datos.

Que sea crítica quiere decir que se evalúa y mejora de manera constante.

La investigación científica puede ser más o menos controlada, más o menos flexible o abierta, más o menos estructurada, pero nunca caótica y sin método. La investigación científica cumple dos propósitos fundamentales: Producir conocimiento y teorías (investigación básica). Resolver problemas (investigación aplicada). A lo largo de la historia, la enfermería ha adquirido y transmitido el conocimiento a través de diferentes maneras: a) Tradición y autoridad. Ante un problema, la repetición de resultados aceptables acumula

experiencia y sobre ella se asienta la tradición y el principio de autoridad del “experto

EL MÉTODO CIENTÍFICO EN ENFERMERÍA

El proceso de atención de enfermería se define, según el rigor del método científico como una serie de pasos sucesivos e interdependientes que brinda el enfermero(a) al hombre sano para mantener su equilibrio con el medio ambiente, y al enfermo para restaurar su equilibrio descompuesto al retorno del bienestar físico, psíquico y social. De acuerdo con esto es la secuencia organizada de acciones del profesional para planear y brindar los cuidados pertinentes. Como plantea Feliú¹ en uno de sus libros: “El Proceso de Atención de Enfermería es el método por el que se aplica la base técnica del ejercicio de la especialidad, sirve de guía para el trabajo práctico, permite organizar observaciones e interpretaciones, proporcionando la base para la investigación, hace más eficiente y efectiva la práctica en el mantenimiento de la situación de salud

El método debe entenderse como un procedimiento para tratar un problema o un conjunto de problemas, un proceder ordenado y sujeto a ciertos principios o normas para llegar de una manera segura a un fin.

El proceso de atención de enfermería (PAE), es la aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera, lo que nos permite prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática, lo que resulta de vital importancia cuando se trabaja en el ámbito de las urgencias.

n. La etapa diagnóstica fue incluida entre 1974 y 1976 por Bloch, Roy y Aspinall, quedando desde entonces el P A E como actualmente conocemos: VALORACIÓN, DIAGNÓSTICO, PLANIFICACIÓN, EJECUCIÓN y EVALUACIÓN. Como todo método, el P A E, configura un número de pasos sucesivos que se relacionan entre sí, y aunque se estudien por separado todas las etapas se superponen.

En cuanto a los objetivos del P A E, el principal se centra, en constituir una estructura que pueda cubrir, de forma individualizada, las necesidades del paciente, familia y comunidad

** Características del proceso: - Tiene una finalidad, se dirige a un objetivo. - Es sistemático. - Es dinámico e interactivo. - Es flexible. - Tiene una base teórica y se puede aplicar a cualquier modelo de enfermería.*

CONCLUSIÓN

Una carrera profesional es de suma importancia en este caso como enfermeros debemos conocer cada uno de estos temas plantados desde la investigación científica al método científico que en este caso en enfermería es el P A E Un adecuado Proceso de Atención de Enfermería supone mayor calidad de cuidados para el paciente y satisfacción para el mismo. Además de las ventajas que supone para la disciplina enfermera. - Enfermería debe concienciarse que el PAE es una herramienta util en el trabajo diario.